



# Commune de WIWERSHEIM

21, route de Saverne — 67370 WIWERSHEIM — Tel 03 88 69 61 99 — mairie@wipersheim.fr

Bonne et heureuse année 2023



*Le maire, le conseil municipal, et toute  
l'équipe communale, vous souhaitent*

*De belles fêtes de fin d'année  
et vous présentent leurs  
meilleurs vœux pour 2023*

La mairie communique :



## Ramassage de vos sapins de Noël

La commune de Wipersheim procédera au ramassage de vos sapins de Noël le mardi 10 janvier 2023 à partir de 8 heures.

Veillez déposer votre sapin la veille au soir sur le trottoir devant votre habitation, ils seront ramassés par les employés communaux.

Décembre 2022

## Congés du secrétariat de mairie

du 27 décembre 2022 au 2 janvier 2023

Une permanence sera assurée jeudi 29 décembre 2022 de 9 h 30 à 11 h 30.

## Fête des aînés 2022 (70 ans et plus)

**Rappel** : La fête des aînés aura lieu le dimanche 22 janvier 2023 à partir de 11 h 30 salle communale — Inscription obligatoire avant le 10 janvier.



# Marchés de Noël à WIWERSHEIM

**Marché organisé par l'association WIWACES en collaboration avec la commune de WIWERSHEIM le samedi 26 et le dimanche 27 novembre 2022 (1er WE de l'Avent)**

Ce Marché a fait le plein, il était difficile de circuler dans la salle communale et sous le chapiteau, aménagés en fermettes et décorés de branches de sapins, ainsi que dans les espaces extérieurs bordés de chalets. Une cinquantaine d'exposants y avaient installé leurs étals. Autour de ces lieux, une armée de personnages, des lutins, des bonhommes de neige et des Pères Noël ouvraient la route aux nombreux visiteurs. Une belle réussite pour ce 27e marché de Noël !



**Marché organisé par les artisans et commerçants du Jardin des Sens (zone d'activités de Wiwersheim) le samedi 3 décembre 2022 avec 3 actions caritatives.**

C'est à l'initiative de Jean-Marc Schiebel, responsable de l'agence immobilière Ax'Home au Jardin des Sens à Wiwersheim, qu'un Marché de Noël a pu se tenir ce samedi 3 décembre. Il a accueilli quelques stands extérieurs, dont le Club Tibet qui aide les enfants scolarisés à l'école de Lubra au Tibet. Jean-Marc a également organisé avec son équipe, Kathia Lingenheld et Pierre Ferrand, deux collectes, une pour Caritas (jouets) et une autre pour la SPA (alimentation).

